

ABSTRAK

Skrpsi ini berjudul “Peran Kontributor Daerah Dalam Peliputan Berita di I-News TV Biro Palembang” yang diteliti oleh Indra Sucipta. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Bagaimana peranan kontributor daerah dalam peliputan berita di I-News TV Biro Palembang? Apa saja kendala kontributor daerah dalam peliputan berita di I-News TV Biro Palembang? Metodologi penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *field research* (penelitian lapangan), yang hakekatnya merupakan metode untuk menemukan secara spesifik dan realistis tentang apa yang sedang terjadi. Penelitian yang akan dilakukan adalah jenis penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif adalah suatu pendekatan yang juga disebut dengan pendekatan investigasi karena biasanya peneliti mengumpulkan data dengan bertatap muka langsung dan berinteraksi dengan orang-orang ditempat penelitian, dimana data akan diolah dalam bentuk tulisan dalam proses wawancara. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara dengan mengajukan pertanyaan kepada yang berkaitan mengenai peran kontributor dalam peliputan berita di I-News TV Biro Palembang, observasi yaitu dengan mengamati fokus masalah yang akan diteliti dengan cara turun langsung ke lokasi yang menjadi objek penelitian, serta dokumentasi untuk melihat dokumen-dokumen dan data penting mengenai penelitian yang akan penulis lakukan. Teknik analisis data adalah melihat fakta, kejadian dan mencari keterhubungan antara bagian dengan keseluruhan langsung, tahap analisis data dalam penelitian ini yaitu, pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian yang telah didapatkan, maka dapat disimpulkan, bahwa peran kontributor dalam peliputan berita di I-News TV Biro Palembang adalah bertanggung jawabkan berita di suatu daerah dimana daerah tempat mereka ditugaskan. Adapun beberapa kendala dan pendukung peran kontributor I-News TV Biro Palembang, seperti: Alat liputan yang belum memadai, alat transportasi dan sinyal. Sedangkan pendukungnya antara lain: menjalin komunikasi dengan beberapa kontributor, Instansi dan pihak terkait lainnya.

Kata Kunci: Kontributor, Peliputan. Stringer